

Tennis de table

L'Avenir de Rennes-Betton au finish face à l'EP Isséenne

Nationaux (7^e journée). L'entente s'est fait quelques frayeurs pour assurer son maintien en N1.

Mais l'essentiel a été préservé, samedi soir.

Nationale 1

20 h 30, samedi soir. Alexis Aufrère apporte le 8^e point décisif pour l'Avenir de Rennes-Betton, synonyme de maintien, et libère son équipe d'une pression qui devenait insoutenable, alors que l'entente menait 7-3. « **C'est notre héros !** » s'exclame le capitaine, Thibaut Le Vexier, « **C'est lui qui nous sauve sur cette seconde phase, à Argentan, d'abord, et maintenant contre l'EP Isséenne (2). Cette très bonne recrue nous permet d'atteindre nos objectifs sur la saison, même si la 2^e partie a été plus mitigée.** »

Tout est bien qui finit bien donc pour le département à ce niveau. Dans cette même poule B, Montfort avait déjà assuré l'essentiel avant même le baisser de rideau. « **Globalement, le résultat est satisfaisant. Mais, si on regarde un peu plus dans le détail, je persiste à penser que nous avons l'effectif et la qualité pour faire dans les trois premiers, voire mieux. On a peut-être manqué d'ambitions** » retenait Bernard Blanchard.

Dans le groupe A, Sébastien Douaran appréciait à sa juste valeur ces quatre derniers mois pour Thorigné : « **Nous sommes à notre place, 4^e. Vu le niveau d'ensemble, on ne pouvait pas faire mieux. Le seul petit regret vient de notre courte**



Alexis Aufrère a apporté le 8^e point à l'Avenir de Rennes-Betton.

défaite à Monaco, d'entrée. L'équipe tient la route, nous avons été assez tranquilles lors de cette seconde phase. »

Nationale 2

La réserve thoréfoléenne n'a pas connu, non plus, de difficultés majeures pour rester à ce stade. « **On a assuré assez rapidement notre maintien grâce à nos jeunes qui ont bien progressé. Certains pourraient connaître le niveau supérieur,**

l'an prochain. C'est encourageant pour la suite » complétait Sébastien Douaran. Côté féminin, le CPB Rennes a fait encore mieux, finissant en haut de tableau, ce qui avait le don d'énervé quelque peu Gaël Routié : « **C'est frustrant de terminer deux fois 2^e. Les blessures, Andréa Quélen en 1^{re} phase, Camille Coirint en 2^e, nous coûtent la montée. Malgré tout, le groupe fonctionne bien.** »

Nationale 3

Toujours chez les dames, la réserve cercliste s'est déjà installée à ce niveau après être montée de pré-nationale. « **Ces sept journées ont été instructives. Il faut qu'on se renforce si on veut jouer les premiers rôles. Certaines filles sont un peu justes** » concédait Gaël Routié. « **Il était compliqué de viser plus haut, le milieu de tableau nous correspond. La formation a géré avec maîtrise** » appréciait Sébastien Douaran pour la N3F de Thorigné. Son analyse était quasi-identique pour les hommes : « **On a géré les matches qu'il fallait en mettant deux adversaires derrière nous.** »

Pour les Vernois de Gilles Rembert, cette première expérience en nationale s'est avérée très concluante : « **Nous avons réussi la performance d'être sûrs de repartir en Nationale 3 au bout de trois rencontres. On reverra nos ambitions à la hausse la saison prochaine.** » Le bilan de l'Ille-et-Vilaine aurait été parfait s'il n'y avait eu la descente de Montfort (2) au niveau régional. « **On pensait, à tort, que deux éléments pouvaient faire le plein, et compter sur les perfs des jeunes. Ça ne s'est pas produit** », déplorait Bernard Blanchard.